

Relevar la importancia de trabajar la prevención en el espacio escolar y cómo los equipos educativos tienen un rol protagónico en la promoción del autocuidado, fueron parte de los temas abordados en el Seminario Provincial de Gestión Escolar y Liderazgo Preventivo organizado por los equipos SENDA Previene de San Felipe y Putaendo.

La jornada, que contó con la presencia de docentes y profesionales de los establecimientos educacionales de los citados territorios, se desarrolló en el auditorio de la Universidad de Playa Ancha, sede San Felipe, y fue certificado por la misma casa de estudios.

#### Anuncio Patrocinado

En la ocasión, el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis, quien expuso en la jornada, destacó el importante rol que tiene el espacio educativo en la instalación de culturas preventivas entre los niños, niñas, adolescentes y familias, e instó a los equipos a seguir trabajando de manera articulada para fortalecer los factores que protegen a las y los estudiantes de posibles consumos.

“Los establecimientos educacionales siguen siendo un espacio de cuidado y protección por excelencia, un lugar donde los niños, las niñas y adolescentes muchas veces encuentran la seguridad que le es ajena en sus propios entornos familiares o sociales. Por lo mismo es muy importante que estos espacios se fortalezcan, entregando herramientas a los equipos para que puedan instalar culturas preventivas que protejan a las infancias y reduzcan los factores que los ponen en riesgo”, puntualizó.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Docentes de San Felipe y Putaendo refuerzan sus liderazgos preventivos



## Docentes de San Felipe y Putaendo refuerzan sus liderazgos preventivos



y tú, ¿qué opinas?